

Le moyen - âge

En Europe pendant le moyen-âge, les hommes et les femmes étaient divisés en trois grandes catégories ou dans les ordres.

1. Il y avait les uns qui ont la fonction de prier
2. Il y avait des gens qui combattaient
3. Il y avait des gens qui ont travaillé dans les champs et ont assuré que les deux premiers types de gens ont de la nourriture.

Pendant ce temps les gens étaient peur qu'il y aurait des invasions des barbares comme il y avait en avant. C'est la raison qu'ils avaient construits des châteaux forts.

Les châteaux forts :

- C'était important que l'endroit était bien choisi
- Typiquement ils étaient construit au sommet d'une haute colline
- Des fois les gens ont creusé un fossé d'une vingtaine de mètres en largeur tout autour de la forteresse
- Des fois les fosses étaient rempli de l'eau qui les rends plus difficiles à entrés
- Typiquement ils étaient construits en bois, mais à la fin du Xième siècle, ils étaient fait en pierre et étaient plus difficile d'accéder

Ils ont 5 partis bien distingués :

1. **La muraille ou courtine** - épaisseur de 2 mètres qui entoure l'emplacement de la forteresse
2. **Un pont-levis** - point d'accès, le seul porte. Un pont-levis à bascule qui permet de franchir le fossé. Quand le pont est

remonté il isole complètement le château et mis les gens là-dedans en sécurité.

3. **Les chemins de ronds** - l'endroit où la garde du château était stationnée 24 heures à la fois par les soldats.
4. **Les tours** - ils étaient placés aux endroits vulnérables.
5. **Le donjon** - une fois c'était la résidence du seigneur

La vie du château :

Pendant les mois de juillet à octobre, à la fin des récoltes, les paysan(ne)s sont allé(e)s en grands nombres au château pour apporter une partie de leur récolte comme un paiement pour les impôts. Cette activité a commencé avec le lever du soleil jusqu'à le coucher de soleil. Au moyen-âge les journées de travail étaient considérées le déroulement à la clarté du jour.

Pendant l'hiver, les activités étaient moins intenses et les heures de travail plus courtes. Parce que les nuits étaient très longues, il y avait des troubadours qui allaient de château à château pour raconter des chansons et en mimes tous les exploits des héros de guerre. Ces chansons ont donné une distraction au seigneur et à sa famille, aussi à ses domestiques et aux paysan(ne)s.

- Texte → 224 & 225